

23 de abril de 2021

Estimadas familias de YES Prep:

Esperamos que este mensaje lo encuentre sano y salvo. Esta semana ha sido otra llena de eventos increíbles que no olvidaremos. Primero, nuevamente queremos tomarnos un momento para decir su nombre, George Floyd. Tras el veredicto del martes y todos los días, estamos comprometidos, ahora más que nunca, a eliminar la injusticia social y a enseñar empatía e igualdad en nuestras clases mientras defendemos, educamos y empoderamos a los líderes y ciudadanos del mañana. Si bien encontramos algo de alivio en la decisión de la corte, sabemos que aún queda mucho trabajo por hacer para dismantelar el racismo, la lucha contra el racismo anti-Negro y los sistemas de opresión que existen en nuestro país. Nos mantenemos comprometidos con este trabajo. En segundo lugar, fuimos testigos del ingenio de la NASA volando un helicóptero en Marte esta semana. Aunque hubo contratiempos en el camino, la NASA puso su mente en un objetivo aparentemente insuperable y finalmente lo logró.

Esperamos que estos eventos de esta semana despierten valor, esperanza e innovación en todos, pero especialmente en nuestros estudiantes de YES Prep. En estas semanas restantes de este año escolar, nos unimos a ellos y seguimos comprometidos con su salud, seguridad, bienestar, educación rigurosa y éxito en su camino hacia la universidad y más allá.

Gracias por leer esta Actualización para la Familia en su totalidad para obtener información, actualizaciones y recordatorios sobre información y recursos del cheque estímulo para familias, clínicas de vacunas COVID-19, la encuesta de la eficacia entre la relación familia-escuela, pruebas STAAR, talleres para los exámenes AP y más.

Recordatorio de fechas importantes

- **26 de abril** – Inscripciones cierran para el AP Summit (*los talleres se realizarán el 1 y 8 de mayo*)
- **30 de abril** – Fecha límite de la encuesta de la eficacia de la relación familia-escuela
- **26 de abril - 14 de mayo** – Examen MAP de lectura y matemáticas de fin de año para estudiantes en los grados K-2

Información y recursos sobre el cheque estímulo

La pandemia ha creado increíbles desafíos económicos en nuestro país y en nuestras comunidades. Sabemos que muchas de nuestras familias no han reclamado sus fondos de estímulo. Recientemente, las reglas cambiaron para aumentar la accesibilidad, lo que puede afectar a nuestras familias. Como tal, hemos creado una [página web en nuestro sitio de internet](#) para ofrecer más información y recursos para asegurar que los miembros de la comunidad de YES Prep hayan recibido la asistencia disponible a través del programa de estímulo.

Lea atentamente la información de nuestra página web. YES Prep quiere asegurarse de que este al tanto de la información, pero para obtener detalles adicionales, consulte con un recurso financiero. Si tiene preguntas generales sobre este tema, envíe un correo electrónico a updates@yesprep.org.

Vacunas para COVID-19

Como recordatorio, YES Prep se ha asociado con HEB para proporcionar la vacuna COVID-19 de dos dosis Moderna a través de clínicas de vacunas en varios de nuestras escuelas. Estas vacunas son GRATUITAS para todo el personal de YES Prep, los estudiantes y las familias que son mayores de 18 años de edad. **A medida que las clínicas estén disponibles en nuestras escuelas, nuestro personal se pondrá en contacto con ustedes directamente para darle instrucciones sobre cómo inscribirse para una cita.**



Tendremos cuatro clínicas más distribuyendo vacunas el viernes, 30 de abril (vea la tabla a continuación). **Si su hijo es un estudiante en uno de estas escuelas, nuestro personal se comunicará con usted directamente para darle instrucciones sobre cómo inscribirse para una cita.** Para nuestras escuelas restantes, implementaremos más clínicas en las próximas semanas. Consulte el calendario de la primera dosis a continuación para conocer las ubicaciones y las fechas. La escuela de su hijo se pondrá en contacto con usted a medida que haya más información disponible.

Fecha	Escuelas	Otras escuelas que tienen acceso a estos sitios
4/23/2021	Brays Oaks Gulfton	N/A
4/30/2021	Southeast North Central North Forest Eisenhower	Southeast Elementary y Hobby North Central Elementary North Forest Elementary Hoffman
5/7/2021	East End Southside Southwest West White Oak	Southside Elementary
5/14/2021	Fifth Ward Northline Northside Northwest	Thrive Northbrook MS y Northbrook HS

Encuesta anual de la eficacia de la relación familia-escuela cierra el 30 de abril

El lunes 12 de abril, debería haber recibido un correo electrónico del Panorama Education Team (Equipo de Educación de Panorama). Este es un correo electrónico legítimo que está conectado directamente a su encuesta de la eficacia de la relación entre la familia y la escuela. Sus comentarios sobre esta encuesta anual son realmente invaluable. Tómese unos minutos para compartir sus pensamientos para que podamos brindar la mejor experiencia educativa posible para sus hijos.

Para obtener más información sobre la encuesta, haga clic [AQUÍ](#). Si no recibió el correo electrónico de Panorama, comuníquese con el registrador de su escuela para obtener ayuda. ¡Gracias de antemano por sus comentarios!

Actualización sobre el STAAR

STAAR es un punto de datos importante para nuestros estudiantes, escuela y distrito. Si todavía no lo ha hecho, favor de revisar la información en [este sitio](#).

Todas las escuelas tendrán sus rutas regulares de autobús en los días de STAAR. Si su estudiante necesita tomar el autobús el día (o los días) de evaluación, consulte las rutas y paradas más actualizadas de su escuela para encontrar la parada más conveniente para su estudiante. Las rutas y paradas más actuales se publican en el sitio web de su escuela y se publicarán a través de las redes sociales. Si necesita ayuda, comuníquese con la oficina principal de su escuela. Los autobuses continuarán siguiendo todos los procedimientos de seguridad de COVID. Si un autobús está lleno antes de llegar a todas las paradas, se enviará un segundo autobús para completar la ruta, o el autobús original dejará a los estudiantes en la escuela y luego completará el resto de la ruta.

Exámenes de AP

La semana pasada compartimos información con todos los estudiantes de AP sobre la inscripción para los "AP Summits", talleres de repaso del AP. Estos talleres de AP son oportunidades importantes para que los estudiantes se preparen para sus exámenes que pueden obtener créditos universitarios mientras aún están

en la preparatoria. Los estudiantes deben inscribirse para los talleres en Eventbrite utilizando los enlaces compartidos con ellos en Microsoft Teams.

YES Prep se compromete a crear un entorno de evaluación seguro, compatible y eficaz para todos los estudiantes de AP que les brindará la mejor oportunidad de éxito. Se espera que todos los estudiantes AP, incluidos los estudiantes en línea en casa, completen sus exámenes AP en su campus de origen. Comuníquese con la recepción si tiene alguna pregunta.

Favor de visita nuestro sitio sobre [AP](#) para más información.

¿Sabía?

Incluso en los distritos escolares tradicionales mejor calificados, los estudiantes de color tienen peores resultados académicos que sus compañeros blancos, muchas veces por amplios márgenes. [¡Pero las escuelas públicas chárter están ayudando a revertir estas brechas de rendimiento!](#) Los estudiantes desatendidos, cuando se les brinda el apoyo y las oportunidades que merecen, prosperan.

Reconocimiento de ACE, Atletismo y Operaciones

¡Esta semana es la Semana de Agradecimiento a los Profesionales Extraescolares! ¡Únase a nosotros para agradecer a nuestros departamentos de Centros de Educación después de la Escuela (ACE, por sus siglas en inglés) y Atletismo por todo lo que hacen por nuestros estudiantes y familias durante y después de la escuela! Asimismo, esta semana hemos estado celebrando a nuestro personal escolar de Operaciones durante la Semana de Profesionales Administrativos. Gracias al arduo trabajo y la dedicación de nuestros directores de operaciones de las escuelas, coordinadores de operaciones, asistentes médicos en las escuelas, recepcionistas, registradores, empleados del Sistema de Información Escolar (SIS) y enfermeros, nuestras escuelas funcionan sin problemas todos los días.

Como siempre, gracias a nuestras familias por confiarnos la responsabilidad de educar a sus hijos. Gracias por su apoyo y asociación mientras continuamos con nuestro compromiso de priorizar la seguridad mientras trabajamos incansablemente para brindar instrucción de la más alta calidad, en línea y en persona. Nuestra siguiente Actualización para la Familia será hasta el viernes, 30 de abril.

Gracias